
第３回　明苑中学校区　学校運営協議会(概要)  
 

【司会進行　事務局校　石山主幹教諭　】  
 

２．会長挨拶では、猪巻弘行会長よりご挨拶がありました。  
「本日が今年度最後の学校運営協議会になります。本日は、学校評価の関係、学校の
状況、新年度の学校運営計画等の協議を皆様の意見を頂きながら進めていきたいと思
います。宜しくお願いします。」  

 
これ以降は猪 巻 会 長が議長として議事を進行いたしました。  

 
３．「報 告 事 項 」では、 (1)会 務 報 告について、資料のとおり確認がありました。  
 
４．「協 議 事 項 」では、①学 校 関 係 者 評 価 について、②小 ・中 学 校 の状 況 について、③令 和 ７年

度 の学 校 運 営 計 画 の説 明 について、④今 年 度 の学 校 運 営 協 議 会 の反 省 及 び令 和 ７年 度 明
苑 中 学 校 区 学 校 運 営 協 議 会 の運 営 計 画 （案 ）について　資料のとおり提案があり、質疑応
答・協議の上、承認されました。  

 
 

<各 委 員 から出 された主 な質 疑 応 答 ・協 議 >　〇　質 問 　◇　見 解 　△　意 見 ・要 望  

 
 
 

 
 
 

　　　日時　令和７年２月２６日 (水 )18時～19時30分  
　　　場所　滝川東小学校　プレイルーム

 （１）報告事項　会務報告について

 　　　質問、意見等はありませんでした。

 （２）協議事項　

 　　①学校関係者評価について  

滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の説明に対し、質問、意見はありませ

んでした。

 ②小・中学校の状況について  

滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の説明に対し、質問、意見はありませ

んでした。

 ③令和７年度の学校運営計画の説明について  

滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の説明に対し、質問、意見はありませ

んでした。  

新たに、小・中連携構想について、北海道教育の基本理念、空知管内教育推

進の重点、滝川市教育行政執行方針、明苑中学校区ＣＳビジョンを踏まえ、「自

ら学び　共に高め合い　未来を切り開く力を育む」という明苑中学校区学校教

育目標を掲げ、目指す児童生徒像、学びの羅針盤（例）の説明がありました。

 　　④今年度の学校運営協議会の反省及び令和７年度明苑中学校区学校運営協議会

の運営計画（案）について  

△現在の通信技術を活用し、メール、ＬＩＮＥ等の利用すれば、連絡がスムー

ズにとれるのではないだろうか。また、毎月送付いただいている資料や評価に

ついても、データでやり取りができるとよい。  

△メールでのデータ送受信と共に、紙媒体の資料も送ってほしい。



５．「連絡事項」では、①今後の活動について　事務局より資料のとおり説明がありました。  
 
 
 

＜協議の様子＞  
　  

 
 
 

　委員の皆様の熱心な協議により実り多き会議となりました。ありがとうございました。

 


